

Discutirán diputados entre miércoles y jueves el Presupuesto 2025

Ante el retraso en el dictamen de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025 iniciará el miércoles, con la discusión en lo general para seguir con la discusión en lo particular el jueves, con una bolsa de reasignación de recursos de alrededor de 30 mil millones de pesos.



El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, explicó que se va a ajustar a la baja a órganos electorales, al poder Judicial, a los órganos autónomos para reasignar fundamentalmente esos recursos a educación, universidades públicas, también infraestructura carretera, caminos artesanales y al INAH y el Instituto Nacional de Bellas Artes.

"Yo les había dicho 20 mil millones de pesos, quizás rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento y que quizás podamos enviar ya el proyecto de presupuesto, para que las comisiones

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

10 - 12 -24

LEGISLATIVO



puedan trabajar", aseguró en entrevista al final de la reunión de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

El también coordinador de los diputados de Morena enfatizó que sesiones el miércoles y jueves de forma presencial y semipresencial, y es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del Proyecto de Presupuesto de Egresos, es decir hasta el jueves.

De acuerdo con el calendario aprobado por la Jucopo, este martes habrá una primera sesión para aprobar la designación del titular del Órgano Interno de Control del INE, declaratoria de constitucionalidad de la reforma en materia de simplificación orgánica, y las declaratorias de publicidad de la Ley General de Responsabilidades Administrativas, Ley de Carrera Judicial del Poder Judicial de la Federación y Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, que serán votadas este mismo día en una sesión vespertina.

El miércoles también habrá dos sesiones, para desahogar otras leyes y para empezar la discusión del dictamen del Presupuesto de Egresos 2025, con lo que concluirá este primer periodo ordinario de sesiones de esta Legislatura.

https://ovaciones.com/discutiran-diputados-entre-miercoles-y-jueves-el-presupuesto-2025/